

松風平和

令和4年度
那覇市立松島中学校
学校便り [No. 26]
令和4年10月25日(火)
発行責任者 校長 喜屋武浩司

「那覇市戦没者追悼式で松中生が平和のメッセージを発信！」

去る10月22日(土)、波の上ビーチ公園にて「令和4年度那覇市戦没者追悼式(第27回なぐやけの碑慰霊祭)」が行われました。

この追悼式は、先の大戦で戦死された那覇市出身者の慰霊祭です。城間那覇市長、久高那覇市議会議長はじめ、那覇市内各地区の遺族会の代表が参集しました。

その追悼式の中で、本校3年生の喜久川可憐さんが「平和のメッセージ」を朗読しました。喜久川さんは那覇市福祉部が主催する長崎市への平和交流事業に派遣されていて、メッセージの中で、「一人でも多くの



【城間市長と一緒に】

【感謝状授与】

人が『平和でありたい』と行動すること。それがみんなの行動につながる」「戦争の苦しみや怒り、悲しい現実を忘れず、未来に向かって伝えていくべきなのです。」と力強く平和への思いを発信しました。終了後には、福祉部長から感謝状の授与もありました。

「令和4年度那覇地区中学校駅伝競走大会へ向け選手激励会！」

今年度の那覇地区駅伝競走大会が10月30日(日)に久米島で開催されるにあたり、本日(10月25日)選手激励会が開かれました。3年に一度、久米島開催になりますが、台風やコロナの影響で過去2回は開催されませんでしたので、9年ぶりの久米島大会となります。

男子主将の喜友名奎吾さん(3年)と女子主将の波照間恵奈さん(3年)が代表して決意表明がありました。

9月後半から約一ヶ月間の練習でしたが、早朝や放課後、土曜日は記録会を行いながら下記のとおり最終メンバーが決まりました。9月の地区陸上競技大会や10月の県陸上競技大会で、松中生の身体能力(ポテンシャル)の高さが存分に発揮され上位入賞を果たしました。地区大会の上位4チームが11月の県大会(中頭大会)に出場できますので、皆さんの応援をよろしくお願いいたします。

【監督】男子：山城千尋先生、女子：瀬底正彬先生

【コーチ】男子：下里洋介先生、女子：平良麻美先生



男子駅伝チーム		女子駅伝チーム	
喜友名奎吾(3年)	知念 龍輝(3年)	波照間恵奈(3年)	喜屋武 希(1年)
吉田 晴(3年)	上田 倅也(2年)	比嘉あきら(3年)	(マネージャー)
與儀 尚真(3年)	上原 茅冬(2年)	大城 愛莉(3年)	上地 由奈(3年)
林 天士朗(3年)	仲西 遼人(2年)	仲座 由菜(1年)	喜久川可憐(3年)
與儀 尚朔(3年)	上間 颯(1年)	比嘉 遙乃(1年)	